
（様式第４号） 上田市 西部公民館運営審議会 会議概要 

１ 審 議 会 名 西部公民館運営審議会  

２ 日   時 令和 4年 11月 2日 午後 2時 40分から 3時 30分まで  

３ 会   場 中央公民館 2階 第 2会議室  

４ 出 席 者 西田美鈴会長、渡邉百代子副会長、甘利恵里奈委員、須山千才委員、千野敬治委員  

５ 市側出席者 小山由紀子西部公民館長、小澤敦子西部公民館次長  

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開  

７ 傍 聴 者  0人  記者 0人  

８ 会議概要作成年月日 令和 4年 11月 7日  

協  議  事  項  等 
 

１ 開  会 

２ 自己紹介 

３ 討議事項 

(1) 正副会長の選出について 

 ・会長：2年目の方から選出 

 ・副会長：1年目の方から選出 

(2) 昨年度の事業実績について、今年度事業の実施状況について 

・いずれも会議開催通知と一緒に資料を事前送付してあったが、質問・意見は特になし。 

(3) その他 

  ・当日の配付資料の確認 

     令和 4年度上田市の教育、令和 4年度分館活動の手引き、令和 3年度分館活動報告書 等  

  ・以降、意見・質問 

（委 員）先程の合同委嘱式でも中央公民館長から説明いただいたが、冷暖房費の徴収については、平等性

等により利用者に負担をお願いする方向であることは理解できるが、審議会等で意見聴取する必

要がある。また、「昔はこうだった」でもいけない。しっかり検討する機会を設けるべき。 

（事務局）今期委員の皆さんに何らかの形で御意見を伺うことになると思う。その際は御協力いただきたい。 

（委 員）10 月末に県の新型コロナウイルス感染警戒レベルの基準の見直しがされたが、これにより公民

館は閉館することはあるのか。 

（事務局）今の段階ではないが、今後感染拡大等状況の変化によりレベル 6以上になると閉館とする場合も

あるかもしれない。レベルとは関係なく、館内で感染が確認された場合は使用できなくなること

もあるため、利用者及び職員は充分注意して、また注意喚起をしての運営に努めていく。 

（委 員）分館役員のあり方が自治連等で言われているが、どうなっていくのか。 

（事務局）近く関係者での話し合いがもたれるが、配付資料（分館活動の手引き等）にもあるように、公民

館は地域づくり・人材育成を行う社会教育の場である。住民との協働で事業・運営をしていくう

えで役員をお願いしているが、選出についても、担い手の問題も大変であることは理解している。 

     話し合いの結果はともあれ、負担を軽減する努力は今後もしていきたい。また、分館及び自治会

からの相談についてもこれまでどおり丁寧に行っていく。 

４ その他 

（事務局）これまで委員の任期 2 年間で 9 公民館共通の諮問に対する答申をお願いしている。今期もよろ

しくお願いしたい。 

５ 閉 会 

 


